



Protokoll der

62. SVG-Generalversammlung

Generalversammlung | Protokoll der 62. ordentlichen Generalversammlung des SVG – Schweizer Verband für Spital-, Heim- und Gemeinschaftsgastronomie vom Donnerstag, 25. April 2024 im Kantonsspital Luzern, 6000 Luzern 16

Beginn: 16.15 Uhr
Ende: 16.55 Uhr
Angemeldet: 86 Mitglieder; davon
84 anwesend und
20 stimmberechtigt

1. Begrüssung durch den Präsidenten

Präsident Thomas Leu heisst Mitglieder und Gäste herzlich willkommen. Er bedankt sich beim Luzerner Kantonsspital für die Gastfreundschaft und bei Florentin Eiholzer (Departementsleiter Betrieb und Infrastruktur/Mitglied der GL des Luzerner Kantonsspitals) für das Gastrecht und für dessen Willkommensworte.

Thomas Leu erklärt die 62. Generalversammlung für offiziell eröffnet und bedankt sich bei den Sponsoren und Partnern, die die Generalversammlung finanziell unterstützt haben.

2. Wahl der Stimmenzähler

Als Stimmenzähler schlägt Thomas Leu der Generalversammlung Beat Steffen und Beda Intlekofer vor. Beide werden einstimmig gewählt.

3. Protokoll der 61. ordentlichen SVG-Generalversammlung

Das Protokoll der 61. ordentlichen Generalversammlung vom 11. Mai 2023 im Insepspital, Universitätsspital Bern wurde in «Salz & Pfeffer» Nr. 3/2023 publiziert. Es wird einstimmig und mit Dank an Dorothee Stich genehmigt.

3. Abnahme des Jahresberichts 2023 des Präsidenten

Vizepräsident Patrick Reiter empfiehlt der Generalversammlung die Abnahme des Jahresberichtes 2023 des Präsidenten (publiziert in «Salz & Pfeffer» Nr.

1/2024), und die anwesenden Mitglieder folgen dieser Empfehlung einstimmig.

Patrick Reiter informiert an dieser Stelle, dass es auf 2024 eine Veränderung bei der Verbands- und Branchenvertretung in der Eidgenössischen Ernährungskommission EEK gab, die zum Zeitpunkt der Publikation des Jahresberichts noch nicht bestätigt war:

SVG-Mitglied Martin Becher wurde Anfang 2024 vom Bundesrat für die Amtsperiode 2024 – 2027 als Verbands- und Branchenvertreter in die Eidgenössische Ernährungskommission EEK gewählt. Der dipl. Oecotrophologe ist unter anderem seit 2015 für die Lebensmittelsicherheit am Insepspital Bern verantwortlich und bringt somit das notwendige Wissen und grosse Erfahrung ein. Die Teilnehmenden der Generalversammlung gratulieren Martin Becher mit Applaus zur Wahl.



4. Abnahme der Jahresrechnung 2023, Revisorenbericht

Bilanz, Erfolgsrechnung und Revisorenbericht wurden allen Mitgliedern mit der Einladung vorgängig zugestellt. Die Jahresrechnung 2023 präsentiert sich unspektakulär, sie schliesst mit einem Gewinn von CHF 443.71 ab. Das Budgetziel von CHF 500 wurde somit um nur CHF 56.29 verfehlt.

Vorstandsmitglied Patrick Ehmann erklärt die minimalen Abweichungen von Bilanz und Erfolgsrechnung gegenüber Vorjahr respektive Budget. Nachdem seitens der Mitglieder keine Fragen zur Jahresrechnung 2023 gestellt werden, erteilt Patrick Ehmann Hauptrevisor Marc Schneider das Wort, welcher zusammen mit David J. Lienert am 7. Februar 2024 die Jahresrechnung 2023 geprüft hat. Marc Schneider informiert über die erfolgte Prüfung und die – wie

gewohnt – sehr akkurat geführte Buchhaltung. Er beantragt, die Jahresrechnung 2023 zu genehmigen und dem Vorstand Entlastung zu erteilen. Diesem Antrag folgt die Generalversammlung einstimmig.

Die Anwesenden bedanken sich mit Applaus bei Marc Schneider und David J. Lienert für den Einsatz als Revisoren der Jahresrechnung 2023.

6. Budget 2024

Vorstandsmitglied Patrick Ehmann präsentiert das Budget 2024, das von Geschäftsstelle und Vorstand erarbeitet wurde. Es basiert auf bereits bekannten Fakten und Erfahrungswerten. Das Budget 2024 mit einem budgetierten Gewinn von CHF 570.00 wird in der vorliegenden Form ohne Fragen oder Diskussionen einstimmig genehmigt.

7. Wahlen

Vorstand

Vorstandsmitglied Jonas Kurmann informiert, dass Wiederwahlen und eine Neuwahl beim Vorstand erfolgen müssen. Beim Stiftungsrat sind in diesem Jahr keine Wahlen notwendig.

Für eine weitere Amtszeit von drei Jahren stellen sich Thomas Leu (als Präsident), Patrick Reiter (als Vizepräsident), Johanna Altenberger (als Vorstandsmitglied) und die Geschäftsführerin Dorothee Stich zur Verfügung. Alle vier werden mit Applaus und einstimmig gewählt.

Zur heutigen Generalversammlung hat Jeannine Wälchli ihren ordentlichen Rücktritt erklärt. Jonas Kurmann dankt Jeannine Wälchli und würdigt ihr Engagement während ihrer Vorstandszeit. Die Anwesenden schliessen sich diesen Worten mit grossem Applaus an.



Als Nachfolger für Jeannine Wälchli empfiehlt der Vorstand der Generalversammlung Lorenz Wegelin. Dieser stellt sich den Anwesenden kurz vor und wird einstimmig und mit grossem Applaus als neues Vorstandsmitglied gewählt.

Ersatz-Revisor

Durch das statutarische Ausscheiden von Marc Schneider als Revisor schlägt Jonas Kurmann der Generalversammlung als Ersatz-Revisorin Jeannine Wälchli zur Wahl vor. Jeannine Wälchli wird einstimmig und mit Applaus gewählt.

8. Tätigkeitsbericht 2023 der «Stiftung zur Förderung der Ausbildung in der Spital-, Heim- und Gemeinschaftsgastronomie»

Die Generalversammlung folgt der Empfehlung von Thomas Leu und genehmigt den Tätigkeitsbericht der Stiftung (erschieden in «Salz & Pfeffer» Nr. 2/2024) einstimmig.

Thomas Leu bedankt sich bei den Mitgliedern des Stiftungsrates für deren ehrenamtliches Engagement und spricht auch den 19 Gönnern, die die Stiftung

im Jahr 2023 finanziell unterstützt haben, einen Dank aus. Die Anwesenden schliessen sich diesem Dank mit Applaus an.

9. Beschlussfassung über eingereichte Anträge

Es wurden keine Anträge eingereicht.

10. Varia

Es wünscht niemand das Wort.

11. Schlusswort des Präsidenten

Thomas Leu bedankt sich bei den Anwesenden für die Teilnahme und dankt den zahlreichen Mitgliedern, die sich während des Jahres für den Verband und die gesamte Branche engagieren.

Weiter gilt sein Dank den Partnermitgliedern, die die heutige Generalversammlung unterstützt haben, sowie dem Luzerner Kantonsspital und im speziellen Daniel Gehriger und seinem Team.

Bevor die mit Spannung für heute angekündigte Bekanntgabe des Gewinners

2024 von #SVGfuture, dem Video-Wettbewerb für Lernende, folgt, erklärt Thomas Leu die 62. SVG-Generalsammlung für offiziell geschlossen.

Zofingen, 26. April 2024

Für das Protokoll: Dorothee Stich